

Oldtimer düsten nach Niedersulz

WEINVIERTEL-RALLYE / An die 65 wunderbar herausgeputzte, altehrwürdige Automobile nahmen an der Fahrt durch das Weinviertel mit einer Station im Museumsdorf teil.

NIEDERSULZ / Bereits zum 4. Mal wurde die Oldtimer Weinviertel Rallye durchgeführt. Nahmen im Debütjahr der Rallye 40 Fahrzeuge teil, waren es heuer weit über 60 motorisierte Nostalgieschlitten.

Im heurigen Jahr wurde wieder eine große Runde durch das Weinviertel gefahren, bis fast an die tschechische Grenze. Die Streckenführung ging durch Kellergassen, unter andern wurde auch das Dorfmuseum in Nie-



Einen flotten, schnittigen Jaguar fuhren Peter Tanzstätter und Mag. Thomas Pleyer, Baujahr 1967.



Gerhard und Gertrud Herzog mit ihre Oldtimer Riley 16/4 Adelphi, Baujahr 1938, mit stattliche 60 Pferdestärken.

FOTOS: ADENSAM

dersulz besucht. Die prächtig anzuschauende Kolonne fuhr beinahe durchgehend auf wenig befahrenen Straßen und Wegen. Etwa 65 Oldtimer fuhren letztlich mit. Folgende Kriterien mussten dabei erfüllt werden: Das Baujahr der Fahrzeuge musste vor

1982 liegen, die Oldtimer mussten gemäß der österreichischen Straßenverkehrsordnung fahrtüchtig sein und eine gültige Prüfplakette nach § 57 a aufweisen. Freilich durften die Fahrer ihre Führerscheine nicht vergessen ...